



**MINISTÈRE  
DE L'INTÉRIEUR**

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vendredi 19 mars 2021

### **Gérald DARMANIN annonce 22 policiers supplémentaires pour le territoire du Douaisis**

Le Président de la République a fait de l'augmentation des effectifs de police et de gendarmerie une priorité budgétaire. Sur le quinquennat, ce sont ainsi 10 000 postes de policiers et gendarmes qui seront créés sur l'ensemble du territoire national.

Après avoir été sensibilisé sur le besoin d'effectifs de police supplémentaires par Dimitri HOUBRON, député du Nord et Coline CRAEYE, conseillère municipale de Douai, Gérald DARMANIN, ministre de l'Intérieur, a pris la décision de déployer 22 policiers supplémentaires dans la circonscription de sécurité publique de Douai, dont 10 dès le mois de mai 2021.

Gérald DARMANIN a demandé au directeur général de la police nationale de bien veiller à ce que ces effectifs exercent leur mission sur la voie publique, au plus près des concitoyens. Ils seront notamment mobilisés dans la lutte contre les trafics de drogue, priorité ministérielle décidée par Gérald DARMANIN.

Un déplacement du ministre avait été envisagé samedi 20 mars à l'hôtel de police de Douai et a été reporté en raison du confinement dans le Nord annoncé par le Premier ministre hier soir.